

Caluarin

BOLETIN DE LA ANTIGUA, FERVOROSA, REAL E ILUSTRE HERMANDAD Y ARCHICOFRADIA DEL SANTISIMO SACRAMENTO, ANIMAS BENDITAS, NUESTRO PADRE JESUS NAZARENO Y MARIA SANTISIMA DEL SOCORRO. Parroquia de Santiago el Mayor - Alcalá de Guadaira

NUMERO 29

OCTUBRE 1994



Madre del Socorro

En el silencio de tu Capilla, enmarcada por el dorado barroco de tu Camarín, a la derecha de Jesús Nazareno, nos esperas noche y día.

Son las Iglesias orientales las que nos transmiten más fidedignos datos marianos. A la Virgen se le ama y venera desde los tiempos apostólicos. Eran conscientes de tu superioridad sobre el resto del género humano.

Santa María, es menos que Dios, pero más que los ángeles y los hombres. La Santa por antonomasia. No ha habido ni volverá a haber criatura más bella, perfecta y pura. Creada por Dios para encarnarse.

Luego, cayeron en la cuenta -leyendo a los Profetas- que ade-

más de Madre, seguías siendo Virgen. Paradójico, pero también Dios es Uno y Trino. Si eras Hija de Dios, Madre de Dios y Esposa de Dios, serías perpetuo socorro del creyente.

Tu nombre de Socorro nace en Creta, materializado en un cuadro de evidente bizantinismo, que ante el temor del ataque turco, es trasladado a Roma. Se fija el Perpetuo Socorro, como remedio a nuestra permanente menesterosidad. La devoción se extiende por todo el mundo cristiano.

Ahora comprendemos que el mejor socorro eres Tú, admirable regalo de Dios cuando te nombra Madre nuestra en el Calvario. Te vestimos de Reina, pero no te podemos sacar la espada atravesada. Te ponemos un pañuelo de encaje, pero las lágrimas siguen cayendo. Es que ni estamos todos, ni somos lo que debemos ser.

Eres el Socorro que nos conforta.

CONFIRMACION

El próximo viernes, día 21, a las siete de la tarde y en nuestra Parroquia, el Iltmo. Sr. D. José Antonio Gómez Coronilla, Vicario Episcopal, conferirá el Sacramento de la Confirmación al grupo de jóvenes de nuestra Hermandad, que finalizaron su curso de formación religiosa.

Todos estamos invitados a participar con júbilo en esta celebración.

PREGONERO DE LA SEMANA SANTA

Nuestro hermano Pedro J. Maestre Amoscotegui de Saavedra ha sido designado por el Consejo de Hermandades y Cofradías, Pregonero de la Semana Santa de 1995.

Por su compromiso eclesial, inquietud y entrega, todos esperamos mucho de sus palabras. Felicidades Pedro.

VIAJE A GUADALUPE

Organizado por nuestra Hermandad, los pasados días 1 y 2 de octubre, un autobús con 54 hermanos, visitó la Extremadura Histórica y Monumental: Trujillo, Guadalupe y Cáceres. Se celebró Santa Misa ante la Virgen Guadalupana y vivimos unas jornadas felicísimas de intensa convivencia humana y fraternal.

CATEQUESIS

Como cada año en el mes de octubre, la Hermandad hace un llamamiento a los hermanos en edad escolar a inscribirse en las distintas etapas de su formación religiosa.

Tres son los grupos que se ponen en marcha:

Perseverancia: 5.º y 6.º de E.G.B. aproximadamente

Pre-confirmación: 7.º y 8.º de E.G.B. aproximadamente.

Confirmación: 14-15 años en adelante. Comienza la Catequesis el día 5 de noviembre (sábado) y la hora, a determinar por el Grupo.

Las inscripciones han de realizarse los días 25, 26 y 27 del mes actual, de 8 a 10 de la noche, en nuestra Casa de Hermandad. Allí les esperan los catequistas.

Ahora la respuesta. A los padres les toca comprometerse. Ellos que buscan la realización plena del niño, que optaron un día por seguir un mensaje claro y sencillo, saben sobre todo que Dios es amor y nos invita a conocerle.

Es tiempo pues de abonar en la lozanía de la infancia y la juventud. Es otoño. De donde pongamos la semilla dependerá después la cosecha. Hagamos entonces que con la fuerza de la oración crezcan sanos y generosos siguiendo la huella de Aquel que fue amor eterno y entrega total.

Los padres tenéis la palabra.

El Grupo de Catequesis

LA NUEVA CASA DE HERMANDAD

Dentro de muy pocas fechas, comenzará el movimiento de tierra para anclar los cimientos de nuestra nueva Casa de Hermandad.

En el mes de diciembre pondremos al cobro un nuevo recibo extraordinario. Un esfuerzo necesario que nos une más en esta gran empresa. La nueva Casa de Hermandad, será también el hogar de nuestros hijos y nietos, una labor con futuro.

En la Festividad de Nuestra Madre

Sin darnos cuenta nos encontramos ya en el mes de Octubre, donde hemos señalado el día 23 para celebrar la Festividad de nuestra MADRE. María Santísima del Socorro, Como Hermano Mayor siento una gran satisfacción, viendo como cada año es mayor el número de hermanos y hermanas, que con gran fervor y devoción se prestan a vivir este día dedicado a ELLA.

Seamos portadores de ramos de fe y esperanza, en este mundo que vive a diario momentos

tan infelices de guerras, hambre, terrorismo, paro, droga..., días llenos de tristeza y llanto. Seamos verdaderos hijos que besan con cariño a su Madre Celestial, que de seguro nos socorre y nos acoge día a día bajo su manto. Seamos hijos agradecidos que acuden con amor v fe a honrarla como MADRE universal de toda la Iglesia.

Verdaderamente este año estamos viviendo con gran intensidad, todo cuanto conlleva un llamamiento en pro de nuestra Hermandad; aún está fresca en nuestra memoria la grata noticia del Viernes de Dolores, cuando de forma oficial se dio a conocer la aprobación del Expediente de permuta del solar de nuestra propiedad

con el del Ayuntamiento, sito en calle Alcalá y Orti, junto al Convento de Madres Clarisas, donde se ubicará la nueva Casa de Hermandad.

La respuesta de los hermanos a la cuota extraordinaria, aprobada por el Cabildo General, y dentro de la crisis por la que atravesamos, debemos de considerarla y valorarla gratamente; existe conciencia de que la Casa de Hermandad es cosa de todos los hermanos y no estamos faltos de razón al comprender que para muchos ello supondría un gran sacrificio del que no somos ajeno. A los que no han podido satisfacer esta

cuota ante tales circunstancias, quiero decirles que somos los primeros en comprender su dificultad y que confiamos sean Jesús Nazareno y María Stma. del Socorro su ayuda y su socorro, porque por nuestra parte sabemos de sus deseos y de su dificultad por estos momentos difíciles que soportamos, y que dentro de sus posibilidades la Hermandad queda a su disposición como siempre.

Por último, permitidme que desde aquí dé las

gracias a un hombre sencillo y bueno, tal como Juan, que durante mumadrugada, estuvo pende la familia de nuestra Hermandad, Ahora en los momentos de su relevo, por decisión propia, quiero darle las gracias en nombre de la Hermandad por todo cuanto él supo dar por ésta. De hermanos es, que en el día tan señalado de la Festividad de nuestra MADRE, a la que tantas veces acudió

era su padre, que por circunstancias que a todos nos llega se «jubila», este hombre es nuestro hermano José María Alcaide Sánchez. capataz del paso de San chos años sin faltar una diente con esa sencillez que le caracteriza dentro

en mañana de Calvario, sea SU HERMANDAD ahora la que acuda a él para agradecerle en homenaje cariñoso y sentido todos sus desvelos por el Apóstol amado y que en este caso José María ama tanto.

En la confianza de que cada día hacemos más Hermandad, os emplazo a todos a festejar a nuestra MADRE y cómo nó estar al lado de nuestro hermano José María, dando con ello testimonio de verdaderos hermanos de Jesús.

> Rafael Carrera Calderón Hermano Mayor



José María, capataz de San Juan

Ha llegado el momento del relevo, José María, el capataz de San Juan dice adiós al martillo, el tiempo ha hecho perder solidez a sus piernas y con la amargura de una decisión tan sentida, deja el relevo a otra generación de «Alcaide» capataces.

Nos deja su estar sereno, su sencillez, su correcta compostura ante el paso, sin estridencias, sin voces, ni protagonismos. José María es el capataz que ha sabido pasar desapercibido. Admirado y querido, todo un señor delante del paso.

El próximo sábado día 22 de octubre, a las nueve y treinta de la noche, en el Restaurante Pinichi, tenemos una cita con José María. La Hermandad dedicará la cena como homenaje al capataz de San Juan. Todos estamos invitados.

Valga esta magnífica poesía del Pregón de Semana Santa de nuestro hermano D. José María Rubio, como reconocimiento a una estirpe de «José Marías», que han dejado su huella en la Madrugada de Alcalá.

Hoy soy yo el capataz, José María. Me ha dicho el corazón que ya estás puesto; hundido hasta los ojos en la muerte el paso de tu Juan ya está completo. Los lirios de dolor por las esquinas te ciñen de morados sufrimientos y en hilos de cera se derraman al roce de una flor tus ojos ciegos. No llores José, aunque esta noche no puedas seguir al Nazareno; espera que termine esta jornada que yo vendré a buscarte, compañero. Verás lo que te tengo preparado, verás como se mecen los luceros. verás como un ángel capillita ha puesto una rampa de romero y ha abierto las puertas de la gloria para que puedan entrar tus costaleros; verás como allí, por las alturas, igual que en Santiago subiremos la rampa de la gloria alegremente en una chicotá a paso ligero. Hoy soy yo el capataz, José María. Me ha dicho el corazón que ya estás puesto y voy a llamar: ¡Los dos a una! ¡Arriba con María y el Nazareno! que pronto, en la nueva amanecida haremos carreritas por el cielo.

LA VERBENA DE SEPTIEMBRE

Los días 4 y 5 de Septiembre pasados, celebramos en el Patio del Colegio Salesiano, la Verbena de la Hermandad. Un importante grupo humano se movilizó a la llamada de la Hermandad. Cerca de doscientas personas trabajando desinteresadamente en el montaje, barra, cocinas, espectáculos, tómbolas, otros aportaron regalos. Los costaleros, el grupo Joven de la Hermandad, la Junta de Diputados, etc... Todos unidos. Con esta perspectiva es fácil suponer el éxito social y económico de la velada. La Hermandad como grupo humano sólido y unido.

IMPRENTA GUADAIRA, S. L. - ALCALA